

la monnaie des Etats-Unis accepte pour tel ? Les émigrants du Klondyke, s'ils sont réellement possédés du besoin de se dépouiller de leurs dernières économies, feraient donc bien mieux de rester tranquillement chez eux, et de donner leurs vieux dollars d'argent à quelque Américain entreprenant, qui se ferait un plaisir de les en débarrasser—à charge évidemment de les leur rendre, quelque jour, sous forme de métal jaune.

Cette merveilleuse invention ne peut manquer d'avoir le double avantage de résoudre la question de l'argent, qui a tant tourmenté nos voisins il y a quelques mois, et de rendre les mines d'or inutiles. *O siècle fortuné, témoin d'aussi inouis et aussi prestigieux progrès !*

WENCESLAS.

---

Nous publions ici une lettre qui nous a été envoyée de Prouille par Fangeaux, (département de l'Aude, France.)

Dans l'impossibilité où nous sommes de retrouver la bienfaitrice à laquelle elle est adressée, nous avons décidé de la publier, dans l'espérance qu'elle pourra arriver à la destinataire par la voie de la Revue.

Nos abonnés pourront juger également par ces lignes qu'en donnant pour *l'œuvre de la Basilique de l'Ave Maria, de Prouille*, leur offrande ne sera pas perdue.

MONASTÈRE DE N.-D. DE PROUILLE,

19 Juillet 1897.

BIEN CHÈRE MADAME.

Votre pieuse offrande pour la Basilique de l'Ave Maria est arrivée à Prouille, il est bien juste que quelques lignes, vous apprennent avec quelle maternelle bonté Notre Dame du Rosaire accueille les âmes qui s'adressent à elle avec confiance. Nous voudrions que cette petite lettre fut pour vous comme un sourire de notre Mère du Ciel, vous disant que la Très Sainte Vierge vous aime et qu'elle veille sur vous, vos enfants, vos intérêts, avec la sollicitude de la plus tendre des Mères.

Vous savez, chère Madame, que le bon Dieu a promis de rendre au centuple la plus petite obole que l'on donnerait pour son amour ; comment la très Sainte Vierge